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México, D.F., a 24 de agosto de 2011. 

 

DIPUTADO JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 

Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 

Diputados. 

 

Entrevista concedida a los representantes de los 

medios de información al término de la presentación 

del libro Palacio Legislativo de San Lázaro XXX 

Aniversario, 1981-2011, en la Biblioteca del Congreso 

de la Unión. 

 

PREGUNTA.-  ¿Se queda un mes más? 

 

RESPUESTA.-  Se está  poniendo complicada la negociación. 

 

PREGUNTA.-  Por eso, por la complejidad de la negociación, ¿verdad? 

 

RESPUESTA.- Pero nos vamos aponer de acuerdo, como siempre. 

 

PREGUNTA.- Sobre la remodelación que se hace a este templo, que ya lo 

han exaltado tanto, la importancia que tiene el Congreso mexicano 

ahorita que está todo en duda, todo está debate, que si sirven o no las 

instituciones, la aportación que tiene el Congreso mexicano para que 

haya estabilidad y gobernabilidad en nuestro país. 

 

RESPUESTA.-  El Congreso le ha aportado una y otra vez. Si vemos el 

tema de seguridad, que tanto les preocupa a los mexicanos, el 
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Congreso le ha otorgado una y otra vez su apoyo al Ejecutivo a través 

de presupuestos, de modificaciones legales. 

 

Si lo vemos desde el punto de vista económico, el Congreso ha 

aprobado presupuestos por unanimidad para darle certeza al país ante 

los mercados; para darle destino al país en las entidades federativas. 

 

El Congreso ha hecho un gran esfuerzo el día de hoy, por ejemplo, se 

pone en marcha el juicio en línea, una iniciativa del Ejecutivo que el 

Congreso apoyó porque estaba sobradamente justificada. 

 

Hoy tenemos también iniciativas que surgieron en este Congreso, 

como por ejemplo, la educación media obligatoria, es decir la prepa 

obligatoria; la de los vales de medicinas. Esas iniciativas también 

demuestran la preocupación del Congreso mexicano en su población. 

 

La reforma a la Ley de Derechos Humanos. Creo que ésta es una 

Cámara con una extraordinaria vitalidad, atrapada en una dicotomía: 

las elecciones y el deseo de ser contrapeso, el deseo de ser vigilante. 

Ojalá podamos rebasar estos tiempos de sospechosismo electoral, 

donde todo parecería tener ese motivo y ese fin, y los mexicanos 

encontremos la ruta muy pronto de una agenda nacional única con 

solamente compromisos de los mexicanos. 

 

PREGUNTA.- ¿Les extrañó, diputado, este llamado que les hizo ayer el 

presidente Calderón, que dice que el Poder Ejecutivo, el Legislativo y el 

Judicial tienen que trabajar para contener la impunidad, la criminalidad? 

 

RESPUESTA.- No nos extraña, porque nosotros hemos estado, mucho 

antes de este llamado, atentos al tema y, al contrario, pidiendo al 

Ejecutivo que cuide el trabajo, por ejemplo, del Instituto Nacional de 

Migración; pidiéndole que cuide el trabajo de la Policía Federal; 

pidiendo que cuide el trabajo de funcionarios que autorizan obras; 
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pidiéndole que cuide, como es su responsabilidad, el ejercicio de los 

recursos públicos. 

 

Entonces, no. No nos extraña este llamado y nosotros sentimos 

haberlo asumido mucho antes de que se diera. 

 

PREGUNTA.-  ¿No lo entienden como un reclamo? 

 

RESPUESTA.- No, en lo absoluto. Creemos que es parte de la expresión 

política del Ejecutivo.  

 

PREGUNTA.- ¿El relevo de la Mesa Directiva todavía no está concretado o 

hay algo al respecto? 

 

RESPUESTA.- No. No está concretado, creo que está entrando a una 

etapa, como ocurre casi siempre, en que el proceso se acelera, pero 

también se hace más complicado, entonces en estos momentos no hay 

una definición. 

 

Tengo la absoluta certeza de que, como siempre, nos pondremos de 

acuerdo. 

 

PREGUNTA.- ¿Este acuerdo se podría dar a lo largo de un mes y usted ser 

todavía presidente de aquí al 5 de octubre? 

 

RESPUESTA.- Lo cierto es que el escenario contemplado, de acuerdo a 

nuestros antecedentes, es que nunca hemos pasado del 5 de 

septiembre, así es que tengo absoluta confianza en que estaremos 

dentro de los parámetros y todavía tengo mucha confianza en que en 

tiempo, antes del 1° de septiembre, vamos tener Mesa Directiva. 

 

Hoy he convocado a la reunión preparatoria que se va a celebrar el 31 

de agosto a las 5:00 de la tarde. 
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PREGUNTA.- ¿Usted, en ese escenario, estaría (inaudible)?  

 

RESPUESTA.- Es el escenario en que se contempla la elección de la 

Mesa Directiva, asumiendo que como la convocatoria es hasta el 31, 

para facilitar la negociación, hemos hecho también ya la convocatoria 

a la Sesión de Instalación el 1° de septiembre. 

 

PREGUNTA.- ¿A qué grupo parlamentario correspondería la Mesa 

Directiva, ya hay negociaciones? 

 

RESPUESTA.-   Tienen que  negociarlo. 

 

PREGUNTA.-  La quiere el PRD, ¿no? 

 

RESPUESTA.-   La quiere el PRD, la quiere el PAN, la quiere el PRI y yo 

creo que lo importante aquí es ponerse de acuerdo, respetar 

equilibrios, respetar condiciones previas. Se ha hablado mucho de 

esto desde el año pasado y tengo la absoluta certeza de que vamos a 

llegar al acuerdo que necesitamos. 

 

PREGUNTA.- ¿Por disposición de la Ley del Congreso se puede repetir? 

 

RESPUESTA.-  Sí se puede, pero no es un escenario que estemos 

contemplando. Quiero ser absolutamente franco en esto. 

 

Muchas gracias. 

 

-- ooOoo -- 


